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Aos 31 (trinta e um) dia do mês de maio do ano de dois mil e vinte e três (2023), às 
nove horas (09:00), presentes os vereadores: Fernando Antônio Lucena Malta, Larissa 
Alessandra Santos de Almeida, Valdeni Amaro da Silva, Jackson Crisóstomo de 
Almeida, Luís Eládio da Silva Júnior, José Luiz de Albuquerque Lucena, Heitor Robson 
de Araújo Amorim, João Lourenço de Omena, Kalline Coimbra Melo e Tanúsia de 
Lima Moreira. Com falta justificada o Exmo Gustavo Henrique de Melo Costa. O 
Presidente em exercício declara aberta a 15ª sessão ordinária, do 1º semestre, do 3º 
ano legislativo e solicita ao 1º secretário a chamada dos senhores vereadores e 
vereadoras. Logo após, solicita a leitura da ata da sessão anterior. Após a aprovação 
da ata por unanimidade, a Presidente em exercício solicita ao 1º secretário a leitura 
do expediente, não havendo expediente, o Presidente em exercício encaminha para a 
Comissão Técnica de Constituição, Justiça e Redação as seguintes proposições: 1. O 
PROJETO DE LEI Nº 07/2023, DE 23 DE MAIO DE 2023, DE AUTORIA DO PODER 
EXECUTIVO MUNICIPAL, QUE AUTORIZA O PODER EXECUTIVO MUNICIPAL A 
CONXCEDER BOLSA AUXÍLIO PERMANÊNCIA PARA ESTUDANTES DO ENSINO 
FUNDAMENTAL DA MODALIDADE EJAI – EDUCAÇÃO DE JOVENS E ADULTOS E 
IDOSOS DA REDE MUNICIPAL DE ENSINO DO MUNICÍPIO DE CAPELA-ALAGOAS 
PARTICIPANTES DO PROGRAMA DENOMINADO “BOLSA CAPELA EJAI” E ADOTA 
OUTRAS PROVIDÊNCIAS. O Presidente em exercício concede a palavra aos Srs. 
Vereadores e Sras. Vereadoras sobre o expediente. Não havendo quem queira falar, o 
Presidente solicita ao 1º Secretário a revisão da chamada dos Senhores Vereadores e 
Senhoras Vereadoras.  Presentes os vereadores: Fernando Antônio Lucena Malta, 
Larissa Alessandra Santos de Almeida, Valdeni Amaro da Silva, Jackson Crisóstomo de 
Almeida, Luís Eládio da Silva Júnior, José Luiz de Albuquerque Lucena, Kalline Coimbra 
Melo, Tanúsia de Lima Moreira, Heitor Robson de Araújo Amorim e João Lourenço de 
Omena. Na ordem do dia, o Presidente em exercício coloca em votação as seguintes 
matérias: 1. EM ÚNICO TURNO O PARECER DA COMISSÃO DE CONSTITUIÇÃO, 
JUSTIÇA E REDAÇÃO, ACERCA DO PROJETO DE LEI Nº 04/2023, DE 03 DE MAIO DE 
2023, DE AUTORIA DO PODER EXECUTIVO MUNICIPAL, QUE DISPÕE  SOBRE A 
CONSTITUIÇÃO DO SERVIÇO DE INSPEÇÃO SANITÁRIA EM ESTABELECIMENTOS QUE 
PRODUZAM PRODUTOS DE ORIGEM ANIMAL NO MUNICÍPIO DE CAPELA E DÁ 
OUTRAS PROVIDÊNCIAS. APROVADO POR UNANIMIDADE. 2. EM ÚNICO TURNO O 
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PARECER DA COMISSÃO DE OBRAS E SERVIÇOS PÚBLICOS, ACERCA DO PROJETO DE 
LEI Nº 04/2023, DE 03 DE MAIO DE 2023, DE AUTORIA DO PODER EXECUTIVO 
MUNICIPAL, QUE DISPÕE  SOBRE A CONSTITUIÇÃO DO SERVIÇO DE INSPEÇÃO 
SANITÁRIA EM ESTABELECIMENTOS QUE PRODUZAM PRODUTOS DE ORIGEM 
ANIMAL NO MUNICÍPIO DE CAPELA E DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS. APROVADO POR 
UNANIMIDADE. 3. EM ÚNICO TURNO O PARECER DA COMISSÃO DE AGRICULTURA 
E MEIO AMBIENTE, ACERCA DO PROJETO DE LEI Nº 04/2023, DE 03 DE MAIO DE 
2023, DE AUTORIA DO PODER EXECUTIVO MUNICIPAL, QUE DISPÕE  SOBRE A 
CONSTITUIÇÃO DO SERVIÇO DE INSPEÇÃO SANITÁRIA EM ESTABELECIMENTOS QUE 
PRODUZAM PRODUTOS DE ORIGEM ANIMAL NO MUNICÍPIO DE CAPELA E DÁ 
OUTRAS PROVIDÊNCIAS. APRVADO POR UNANIMIDADE. 4. EM ÚNICO TURNO O 
PROJETO DE LEI Nº 04/2023, DE 03 DE MAIO DE 2023, DE AUTORIA DO PODER 
EXECUTIVO MUNICIPAL, QUE DISPÕE  SOBRE A CONSTITUIÇÃO DO SERVIÇO DE 
INSPEÇÃO SANITÁRIA EM ESTABELECIMENTOS QUE PRODUZAM PRODUTOS DE 
ORIGEM ANIMAL NO MUNICÍPIO DE CAPELA E DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS. 
APRVADO POR UNANIMIDADE. 5. EM ÚNICO TURNO O REQUERIMENTO Nº 
02/2023 DE AUTORIA DO VEREADOR FERNANDO ANTÔNIO LUCENA MALTA, 
SOLICITANDO A IMPLEMENTAÇÃO DO PROJETO “LEGISLATIVO NA ESCOLA” NA 
REDE PÚBLICA DE ENSINO DE CAPELA –AL, A SER DESENVOLVIDO DE FORMA 
PRESENCIAL NAS ESCOLAS ESTADUAIS, MUNICIPAIS E PARTICULARES DO NOSSO 
MUNICÍPIO, COM ABRANGÊNCIA AOS ESTUDANTES DO 5º AO 9º ANO E TURMAS 
DO EJA E ENSINO MÉDIO, OBJETIVANDO QUE O ALUNADO. APROVADO POR 
UNANIMIDADE. 6. EM ÚNICO TURNO A MOÇÃO DE APLAUSOS Nº 02/2023 DE 
AUTORIA DA VEREADORA KALLINE COIMBRA MELO, CONGRATULANDO ÁS 
PESSOAS DE ROZIEL DE SOUZA SANTOS E LEANDRO SILVA COTRIM MOREIRA, 
PROFESSORES DA REDE PÚBLICA MUNICIPAL DE CAPELA-AL, QUE 
ACOMPANHARAM E ORIENTARAM  O ALUNO ISAAC MARLEY DE JESUS, 
MEDALHISTA NO “II OPEN TÊNIS DE MESA”, CAMPEONATO QUE OCORREU NO 
MUNICÍPIO DE ARAPIRACA/AL, NO DIA 27 DE MAIO DE 2023. APROVADO POR 
UNANIMIDADE. 7. EM ÚNICO TURNO A MOÇÃO DE APLAUSOS Nº 01/2023 DE 
AUTORIA DO VEREADOR JACKSON CRISÓSTOMO DE ALMEIDA, CONGRATULANDO O 
ALUNO ISAAC MARLEY DE JESUS, ALUNO DA ESCOLA MUNICIPAL JOÃO DE DEUS, 
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DESTE MUNICÍPIO, QUE FOI MEDALHISTA NO “II OPEN TÊNIS DE MESA”, 
CAMPEONATO QUE OCORREU NO MUNICÍPIO DE ARAPIRACA/AL, NO DIA 27 DE 
MAIO DE 2023, CONQUISTA ESTA, QUE COLABORA E ELEVA O NOME DE CAPELA-AL, 
POR TODOS OS MUNICÍPIOS DA REGIÃO, BEM COMO, DEMONSTRA A DEDICAÇÃO 
DO ALUDIDO ATLETA NESTE GRANDE FEITO. APROVADO POR UNANIMIDADE. 8. EM 
ÚNICO TURNO O REQUERIMENTO DE MOÇÃO DE PESAR Nº 06/2023 DE AUTORIA 
DOS VEREADORES DA CÂMARA MUNICIPAL DE CAPELA/L, ACERCA DO 
FALECIMENTO DO SR. ANTÔNIO RUBENS DE ALMEIDA, CONHECIDO PELA ALCUNHA 
DE  “TOINHO ALMEIDA” FALECIDO EM 25 DE MAIO DE 2023. APROVADO POR 
UNANIMIDADE. 9. EM ÚNICO TURNO O REQUERIMENTO DE MOÇÃO DE PESAR Nº 
07/2023 DE AUTORIA DOS VEREADORES DA CÂMARA MUNICIPAL DE CAPELA/L, 
ACERCA DO FALECIMENTO DO SR. JOSÉ MESSIAS, CONHECIDO PELA ALCUNHA DE 
“ZÉ MESSIAS” FALECIDO EM 14 DE MAIO DE 2023. APROVADO POR UNANIMIDADE. 
10. EM ÚNICO TURNO O REQUERIMENTO DE MOÇÃO DE PESAR Nº 08/2023 DE 
AUTORIA DOS VEREADORES DA CÂMARA MUNICIPAL DE CAPELA/L, ACERCA DO 
FALECIMENTO DA SRA. MARIA IZARELI DA SILVA, FALECIDA EM 23 DE MAIO DE 
2023. APROVADO POR UNANIMIDADE. 11. EM ÚNICO TURNO O REQUERIMENTO 
DE MOÇÃO DE PESAR Nº 09/2023 DE AUTORIA DOS VEREADORES DA CÂMARA 
MUNICIPAL DE CAPELA/L, ACERCA DO FALECIMENTO DO SR. MANOEL BORGES DA 
SILVA, CONHECIDO PELA ALCUNHA “MANU PESCADOR DA RUA DA PASSAGEM”, 
FALECIDO EM 17 DE MAIO DE 2023. APROVADO POR UNANIMIDADE. 12. EM ÚNICO 
TURNO O REQUERIMENTO DE MOÇÃO DE PESAR Nº 10/2023 DE AUTORIA DOS 
VEREADORES DA CÂMARA MUNICIPAL DE CAPELA/L, ACERCA DO FALECIMENTO DA 
SRA. ROSA VIRGINIA DOS SANTOS, FALECIDA EM 21 DE MAIO DE 2023. APROVADO 
POR UNANIMIDADE. 13. EM ÚNICO TURNO O REQUERIMENTO DE MOÇÃO DE 
PESAR Nº 11/2023 DE AUTORIA DOS VEREADORES DA CÂMARA MARIA DE FÁTIMA 
DA SILVA, VIRGINIA DOS SANTOS, FALECIDA EM 21 DE MAIO DE 2023. APROVADO 
POR UANNIMIDADE. 14. EM ÚNICO TURNO O REQUERIMENTO DE MOÇÃO DE 
PESAR Nº 12/2023 DE AUTORIA DOS VEREADORES DA CÂMARA MUNICIPAL DE 
CAPELA/L, ACERCA DO FALECIMENTO DA SR. JOSÉ CÍCERO ALVES, CONHECIDO PELA 
ALCUNHA DE “PITA”, FALECIDO EM 29 DE MAIO DE 2023. APROVADO POR 
UANIMIDADE. O Presidente concede a palavra aos inscritos, Marta Maria, Ricardo 
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(Dinho) secretário e Patrick Leite. Com a palavra a Senhora Marta. Saúda a todos, em 
especial as vereadoras, Tanúsia, Kalline e Larissa. Saúda os amigos de profissão 
presentes em plenário. Fala que começou aos 20 anos em Capela, como estagiária e 
há 25 anos está no município. Fala que há 20 anos são concursados. Pede ao Gestor 
que olhe com carinho o projeto para mudar a nomeclaratura e auxiliar para técnico 
em enfermagem. Fala sobre o dia do enfermeiro e diz que o legado dessa profissão é 
salvar vidas. Pede que tenham um olhar justo e abracem esse projeto. Pede uma 
salva de palmas a todos os profissionais de enfermagem. Diz que além da 
nomeclatura tem o plano de cargos e carreiras e fala sobre o subsídio. E assim se 
despede. Com a palavra o secretário de obras, Ricardo. Saúda a todos. Saúda a mesa 
em nome do Presidente Fernando Malta. Fala sobre o trabalho que vem 
desenvolvendo em Capela. Diz que nos últimos meses, recebeu a missão de ficar a 
frente da secretaria de infraestrutura de Capela. Fala qie tem o prazer de falar de 
forma clara e objetiva sobre tudo o que vem fazendo durante esse período.  Fala que 
é um trabalho que vem sendo desenvolvido  e que só é possível como o total apoio 
do Prefeito Adelminho e do secretário de articulação política Thiago Medeiros. Fala 
que Capela segue avançando e destaca que continuarão firmes, ouvindo atentamente 
a população e executando o trabalho com seriedade. Agradece aos amigos 
vereadores pela oportunidade de mstrar um pouco do seu trabalho. Pede que Deus 
abençoe a todos e assim se despede. Com a palavra o enfermeiro, Patrick Leite. 
Saúda a casa. Saúda os nobres vereadores nas pessoas das veredoras Tanúsia, Kalline 
e Larissa, como também saúda o Vereador Gustavo, que não se faz presente. Fala que 
está aqui representando o corpo da saúde, saúda aos ouvintes, a Câmara de 
Vereadores. Saúda na pessoa do Prefeito Adelmo Calheiros, a primeira-dama 
secretária Licia Melro e o amigo e sub secretário Edvaldo e todos que fazem a saúde 
de Capela e na ocasião agradece a Veradora Tanúsia pela a oportunidade. Fala que é 
filho de Capela, graduado em enfermagem e pós graduado em urgência, emergência 
e UTI e vários cursos na área. Pede que não levem para o lado pessoal o que faz 
explanar. Fala que em 2017 o Vereador Valdeni, recebeu uma denúcia que os 
funcionários da saúde estava sem EPI, e diz que a denúncia foi totalmente errônea, 
pois tinha uma sala na secretaria reservada só para EPI’S. Pede em ocasiões assim 
vejam os dois lados e fala que além dessas críticas o Vereador José Luiz, o qual tem 
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um carinho muito grande, tem uma crítica do Dr Robson que atua no município desde 
2017, destaca que vejam sempre os dois lado, quando houver alguma denúncia, para 
não julgar errado. Abram espaço, para a pessoa dar explicações. Fala que vai 
aproveitar a deixa do secretário Dinho, sobre os animais e frisa a quantidade de 
acidentados e pessoas mordidas que chegam no hospital. Diz que tem no hospital 
110 funcionários e na saúde quase 400 funcionários e fala que a imensidão que o 
corpo de saúde se faz no município. Destaca que atendem várias cidades e relata que 
são elogiados pelo atendimento. Por fim, fala que existe um mecanismo dentro do 
estado chamado de regulação, onde se cadastra o paciente, manda os parâmentros 
emodinâmicos e o estado procura uma vaga no perfil daquela patologia do paciente. 
Destaca que o estado é super lotado, pois tem muita gente doente e por virtude 
desse motivo as vezes a regulação demora. Agradece o espaço. E assim se despede. O 
Presidente em exercício, concede a palavra aos senhores vereadores e senhoras 
vereadoras, para explicações pessoais. Com a palavra o Exmo Vereador José Luiz de 
Albuquerque Lucena. Saúda a todos.  Começa suas falas, falando sobre a morte da 
mãe do amigo Mercedinha e na ocasião pede a moção de pesar. Presta os 
sentimentos  a família  do Pita e de todas as famílias enlutadas, nas quais perderam 
entes queridos. Fala ao Dinho secretário e agradece por sempre atendê-lo. 
Parabeniza a equipe do tênis de mesa pela medalha conquistada. Sobre as críticas e  
fala que sõ construtivas e destaca que como eleito pelo povo, tem que cobrar. UM 
APARTE VEREADOR VALDENI, corrobora com as palavras do Vereador José Luiz,  
responde o amigo Patick e diz que não recorda essa denúncia, pelo tempo que já 
passou. Vereador José Luiz, deseja um final de semana abençoado e diz que sempre 
irá cobrar o melhor para o povo. E assim se despede. Com a palavra Exma Vereadora 
Kalline Coimbra Melo. Saúda a todos, em nome dos visitantes da casa. Agradece aos 
pares, por aprovarem a moção de aplausos de sua autoria, congratulando às pessoas 
de Roziel de Souza Santos e Leandro Silva Cotrim Moreira, professores da rede 
pública municipal de Capela-Al, que acompanharam e orientaram  o aluno Isaac 
Marley de Jesus, medalhista no “II OPEN TÊNIS DE MESA”, campeonato que ocorreu 
no município de Aarapiraca-Al, no dia 27 de maio de 2023. Destaca que fez  a 
indicação do tênis de mesa e o Prefeito acatou e imediatamente foi providenciado o 
material. Parabeniza o professor Leandro, que na ocasião participou e tirou em 1º 
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lugar na disputa dos professores. Fala sobre o requerimento do Presidente Fernando 
Malta, solicitando a implementação do projeto “LEGISLATIVO NA ESCOLA” na rede 
pública de ensino de Capela-Al, fala que o Presidente vai precisar da ajuda dos nobres 
vereadores para desenvolver e destaca  que estará disponível. Parabeniza a Marta e 
frisa que ja estão lutando pela classe da enfermagem Parabeniza a fala do secretário 
Dinho e diz que sente muito respeito e destaca que sabia da capacidade dele em 
exercer  essa pasta, como também parabeniza Patrick Leite, por sua palavras. UM 
APARTE VEREDOR JOSÉ LUIZ, parabeniza a todos os visitantes. A VereadoraKalline diz 
que entende as falas do Patrick e frisa que os educadores também são maltrados por 
alguns pais. UM APARTE VEREADOR HEITOR, faz uma pergunta aos profissionais de 
saúde, sobre quem regula os pacientes. A Vereadora Kalline, diz que é grata a toda 
equipe de saúde e todo suporte dado a sua tia. Parabeniza toda equipe  do “Melhor 
em Casa” de Capela. Parabeniza e deseja boa sorte aos diretores pela gestão 
democrática. Fala que maio é o mês da data base da educação e pede um resposta da 
secretaria da educação, para dar um respaldo a classe. Agradece o espaço. E assim se 
despede. Com a palavra a Exma Vereadora Tanúsia de Lima Moreira. Saúda a todos. 
Fala sobre a saúde e frisa que os enfermeiros representam a saúde da Capela. Fala 
sobre as críticas que chegam  e diz que sempre tem que ver os dois lados da história. 
Parabeniza o Patrick e diz que sempre será bem vindo e parabeniza-o pela postura, 
como também parabeniza o secretário Dinho, por exercer a pasta tão bem. Fala 
sobre as pessoas atacadas pelos animais. Fala que vão lutar para conseguir um 
terreno para colocar os animais. Diz que prefere ter poucas indicações, mas que 
tenham fudamentos. Deixa claropara os nobres vereadores, que quando regulam um 
paciente, os profissionais estão todos a posto, para solucinar o problema, não ficam 
de braços cruzados. Agradece. E assim se despede. Com a palavra o Exmo Vereador 
Jackson Crisóstomo de Almeida. Saúda a todos, em nome do amigo Afonso, que faz 
parte do time sem limites. Agradece ao amigo Big, por ter atendido seu pedido, 
acerca da iluminação do mar vermelho. Pega o gancho, sobre animais, e fala que 
medidas tem que ser tomadas.Enaltece o Guirrinha pelo trabalho que faz com os cães 
soltos e destaca que seria interessante o Gestor contratar um veterinário para cuidar 
desses animais. Faz um apelo ao Gestor que reveja essa questão e destaca que os 
vereadores estarão prontos para ajudar. Enaltece o Prefeito e diz que os vereadores 
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somam com a boa questão.  UM APARTE VEREADORA TANÚSIA,  fala sobre o PCCV 
da saúde e diz que o vereador nã pode desmerecer o seu trabalho. O Vereador 
Jackson, enaltece o trabalho do secretário Dinho, em Capela. Fala sobre a moção de 
sua autoria, congratulando o aluno Isaac Marley de Jesus, aluno da escola municipal 
João de Deus, deste município, que foi medalhista no “II OPEN TÊNIS DE MESA”, 
campeonato que ocorreu no município de Arapiraca-Al, no dia 27 de maio de 2023, 
conquista esta, que colabora e eleva o nome de Capela-Al, por todos os municípios da 
região, bem como, demonstra a dedicação do aludido atleta neste grande feito. 
Enaltece a equipe da saúde de Capela. Por fim, convida a todos, para o arraial na 
usina João de Deus, Arraial do JC, diz que a entrada é um kg de alimento para doar as 
pessoas mais carente.  E assim se despede. Com a palavra o Exmo Vereador Heitor 
Robson de Araújo Amorim. Saúda a todos. Fala sobre os cachorros soltos na cidade, 
diz que devemos atacar a origem do problema dos cachorros, que seria uma 
castração, para controlar a quantidade de animais. Pede que as pessoas que tenham 
educação e não criar os cachorros nas ruas para procriar. Fala que seria interessante 
os vereadores se unir para conversar com o secretário da pasta do estado pedir uma 
atenção especial na cidade de Capela, juntamente com o Prefeito, para vir 
profissional capacitados para fazer castração desses animais e preparar uma lei 
municipal para proibir de criar seus cachorros, tendo em vista que as ruas são cheias 
de fezes e pessoas sendo mordidas. Sobre o são joão, tinham muitas fogueiras que 
poluia o meio ambiente, fala que os vereadores deveriam fazer uma lei municipal 
para acabar e banir de vez essa prática. Propõe a casa juntamente com o corpo 
jurídico e os vereadores uma lei municpal para banir fogos e artefatos. Sobre os 
profissionais de saúde, fala que a classe tem seu total apoio, na mudança da 
nomeclatura, até porque o Prefeito tem um olhar clínico e atuante e irá solucionar. 
Fala sobre os médicos e diz que os assuntos da saúde, deveriam ser tratados 
internamente, no âmbito de trabalho. Fala sobre a regulação e fala que tem que 
rever essa questão, tem que ser revisto a questão da regulação. E assim se despede. 
Com a palavra o Presidente da Casa, Vereador Fernando Antônio Lucena Mlata. 
Saúda a todos. Fala sobre a mudança da nomeclatura, nas falas da funcionária Marta. 
Fala sobre as palavras do enfermeiro Patrick e diz quue as críticas e os elogios, temos 
que absorver. Parabeniza o secretário Dinho pelas palavras. Parabeniza as moçõesde 
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aplausos do Vereador Jackson e da Vereadora Kalline. Faça sobre seu requerimento, 
solicitando a implementação do projeto “LEGISLATIVO NA ESCOLA” na rede pública 
de ensino de Capela-Al, a ser desenvolvido de forma presencial nas escolas estaduais, 
municipais e particulares do nosso município, com abrangência aos estudantes do 5º 
ao 9º ano e turmas do eja e ensino médio, objetivando que o alunado entenda 
melhor a dinâmica e a importância das funções da Câmara de Vereadores.  Fla sobre 
a importãncia dos vereadores no município, pois aprovam o que chega na Casa 
Legislativa, assim o auxiliando na Gestão do Prefeito. Fala que em 19/03/2021 
receberam a equipe da saúde , pedindo ajuda no pccv para implantação e destaca 
que essa luta é antiga. Faz um apelo ao Prefeito que abrace essa causa. Diz que 
sábado estará prestigiando no arraial do JC, do Vereador Jackson na usina João de 
Deus, como também fala ao pessoal da equipe do Sm Limites, que passará na final, 
para pretigiar. Fala da SAEB e diz que casa sempre estará aberta. Destaca que junto 
dos Vereadores  Jackson, Gustavo e José Luiz, recebram o prêmio de destaque. E 
agradece O Jornal e a Marcela Vilela. E assim se despede. O Presidente em exercício 
encerra a 15ª Sessão Ordinária e convoca os Senhores Vereadores e Vereadoras para 
a 16ª sessão ordinária, a se realizar no dia 06 de Junho de 2023, no horário 
regimental nesta Casa Legislativa. Eu, Mércia Juliana Alves de Lima, lavrei a presente 
ata, que depois de lida e aprovada será assinada pelo Presidente em exercício, 
Fernando Antônio Lucena Malta e o 1º Secretário, Valdeni Amaro da Silva. Plenário  
Vereador  Antônio  Robson  Gomes  de Melo.    Em        31    de     Maio       de        
2023.XXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXX. 


